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Depuis quelques mois, les activités  
reprennent : manifestations, animations, 
projets... Les effets désastreux du covid 

semblent derrière nous, néanmoins je vous engage à 
conserver une grande prudence vis à vis de ce phé-
nomène. En effet, nous ne sommes pas à l’abri d’une 
récidive.

Cependant pour rester dans un état d’esprit positif, et 
malgré les crises qu’endure notre planète, l’invasion 
de l’Ukraine, la baisse du pouvoir d’achat, les phé-
nomènes climatiques, je reprendrai ici les derniers 
évènements qui se sont déroulés sur notre commune.

Le 15 mai, l’inauguration du parcours du centenaire 
des Cités, sous un beau soleil, s’est magnifiquement 
bien passée. Du monde, des souvenirs et beaucoup 
d’émotion ont ponctué cette soirée.

Le 18 mai, une mission est partie à Varazze pour 
reprendre contact avec nos collègues italiens.  
Le but était de renouer des relations entre nos deux 
communes. Chose faite ! A bientôt de se retrouver...

Le 21 mai, «Mémoires de foot» a permis aux an-
ciens footballeurs de se revoir et d’échanger leurs 
souvenirs dans une ambiance amicale et décontrac-
tée. Plus de 300 personnes ont fait le déplacement 
pour cette journée.

Le 26 mai, je n’oublie pas le Corso qui après 
quelques années d’absence a repris des couleurs 
dans une ambiance festive, bon enfant et sous 
un beau soleil, petits et grands ont pu admirer le  
travail des associations qui avaient confectionné les 

chars du Corso fleuri, confettis, danses et rires, tout 
y était ! 

L’inauguration du stade synthétique le 1er juin, une 
technologie de pointe pour tous les amateurs de foot 
a parfaitement répondu à nos attentes sociales et 
sportives. Elle a été suivie par le tournoi internatio-
nal U10 où quarante équipes de différents pays se 
sont opposées avec la victoire du FC Annecy contre 
Lisbonne. 

C’est le début des vacances. Je souhaite donc à 
chacun d’entre vous de profiter pleinement des 
beaux jours. Merci de veiller en cas de fortes  
chaleurs aux personnes fragiles et à nos ainés sans 
hésiter à nous signaler les cas sensibles.

Au cours de ces deux mois, nous aurons aussi 
quelques rendez-vous : fête nationale du 14 juil-
let, le spectacle musical de l’orchestre Péricard  
le 17 juillet, les incontournables Ciné plein-air le  
19 juillet et le 11 août et l’annuelle fête de l’Édit de 
Roussillon qui aura lieu cette année le 6 août.

Je vous souhaite à toutes et à tous d’excellentes  
vacances entre repos et détente, visites et balades.  
Et je vous retrouve pour le prochain numéro en  
octobre.

Robert Duranton,
maire de Roussillon

Les activités Les activités 
      reprennent...      reprennent...
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Le 15 mai après l’inauguration du parcours du 
centenaire des Cités, Monsieur le maire accom-
pagné de Mme Pasutto, présidente de l’associa-
tion du Centenaire des Cités a dévoilé la plaque 
de la fresque murale. Une oeuvre grandiose 
réalisée avec brio par une équipe de jeunes 
peintres. Elle représente la sortie des usines  
du temps où l’industrie chimique était en plein 
essor.

Inauguration de la Inauguration de la 
fresque...fresque...

u

La vogue a fait son retour cette année en accueillant un 
nombreux public. Tous les manèges étaient présents,  
de la pêche aux canards aux montagnes russes, chacun a 
pu y trouver son bonheur. 

Chaque année, la vogue est un évènement dont il fau-
dra bien revoir les aspects lorsque les premiers travaux 
de rénovation de la place de la République seront lancés.  
En attendant, petits et grands en profitent.

Le retour de la vogueLe retour de la vogue

Le Corso reprend Le Corso reprend 
des couleurs des couleurs 

u

L’Édit’orial n°22/juillet 2022

De nouveaux panneaux De nouveaux panneaux 
lumineux...lumineux...

Vous avez pu constater que des nouveaux panneaux 
lumineux ont fleuri dans des endroits stratégiques sur 
votre commune. L’un au Carrefour des Cités, le deu-
xième avenue Jacques Prévert et le troisième place 
de l’Édit. 2 totems ont également pris leur place, l’un 
à l’accueil et l’autre à la maison du patrimoine. Ces 
éléments viennent compléter le dispositif de com-
munication de notre commune (site internet, réseaux  
sociaux et magazine modernisé).

u

u
C’est un défilé haut en couleur auquel nous 
avons assisté les 21 et 26 mai derniers. Le Cor-
so a de nouveau envahi nos rues. Plus d’une di-
zaine de chars allant du concorde au ranch en 
passant par le moulin rouge et l’éternel char de 
la reine du Corso a émerveillé autant les en-
fants que leurs parents. C’est une organisation 
en amont rigoureuse qui est mise en place. Les 
services de la Ville, les services de sécurité, les 
bénévoles sont tous mis à contribution pour  
assurer un spectacle grandiose en misant tout 
sur la sécurité.

Brèves

Edit'orial n°22.indd   4Edit'orial n°22.indd   4 23/06/2022   14:0223/06/2022   14:02



55 L’Édit’orial n°22/juillet 2022

 

Le 21 mai dernier, l’Olympique Rhodia orga-
nisait «Mémoires de foot», une manifestation 
conviviale qui invitait les anciens joueurs des 
anciens clubs de Salaise, Roussillon et Rhodia 
à se retrouver. Tous ont pu se remémorer les 
grands moments de ces clubs, leurs expériences, 
les souvenirs à travers des photos. Cette manifes-
tation émouvante a connu un vif succés.

Mémoires de footMémoires de footu

La médiathèque : La médiathèque : 
un programme éclectiqueun programme éclectique

Une délégation d’élus Une délégation d’élus 
à Varazzeà Varazze

5 élus se sont rendus à Varazze du 18 au 20 mai dernier 
afin de renouer le contact avec cette commune. Il s’agit 
de Josette Bonnet, Marc Rousvoal, Marie-Christine 
Hainaud, Hubert Breysse et Alain Giovanelli. Le maire 
Luigi Pierfederici et ses élus les ont chaleureusement 
accueilli. En 2018, les liens entre nos deux communes 
étaient scellés par le biais d’un jumelage officiel.

Cette visite s’est très bien déroulée, elle a permis de  
relancer la relation solennelle et d’organiser une  
prochaine rencontre.

u

u

La médiathèque Jean D’Ormesson offre un choix varié 
de supports de lecture et propose un programme diversi-
fié adapté à tout public. 

Ateliers d’ombres chinoises (contes et création..), 
mangas, jeux de société, lecture de contes, lec-
ture d’albums sur le thème des vacances sont des 
exemples d’activités proposées aux petits et grands.  
La médiathèque prend de plus en plus d’ampleur grâce  
à ses 800 abonnés. Les agents ainsi que les bénévoles 
travaillent ensemble afin d’apporter un service de qua-
lité.

Vous pouvez signaler votre absence à notre  
police municipale 2A rue des Arnaudes -  
Tél. : 04 74 86 73 82. Une surveillance particulière 
et régulière sera assurée par nos équipes. Pour 
tout renseignement, retirez un formulaire auprès  
de l’accueil de la mairie 4, place de l’Édit -  
Tél. : 04 74 29 01 00. 

Vous partez en vacances, Vous partez en vacances, 
pensez «opération pensez «opération 
tranquillité vacances» !tranquillité vacances» !

u

Respectons nos voisins, Respectons nos voisins, 
évitons les nuisances évitons les nuisances 
sonores !sonores !

u

Avec cette période estivale, nous vous rappelons 
quelques règles de bienséance. Vous souhaitez bri-
coler/jardiner (tondeuse), merci de respecter les 
tranches horaires suivantes : en semaine de 8h30  
à 12h et de 14h à 19h30, les samedis de 9h à 12h 
et de 15h à 19h. Les dimanches de 10h à 12h.
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Don de la famille du DDon de la famille du Dcc Jean-Paul Cayot,  Jean-Paul Cayot, 
médecin radiologue à Roussillon,médecin radiologue à Roussillon,
conseiller municipal de conseiller municipal de 20142014 à  à 2016.2016.

Sculpture de Lugi Dagioz (1945/2018)
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Le 1er juin a été inauguré le nouveau terrain de football 
avec sa pelouse synthétique. 1,2 million d’euro a été in-

vesti dans ce projet pour 800 000 euros de subventions. La 
Ligue de football, la Région, le Département, EDF avec la 
Ville ont été les financeurs principaux de ce projet.

Cet investissement avait été prévu dans le cadre de cette  
mandature pour les joueurs de foot et les scolaires de tous 
niveaux . Il va permettre à ceux-ci d’évoluer sur un terrain 
plus adapté aux conditions footballistiques habituelles.  Si le 
stade a fait peau neuve, l’accueil des joueurs et arbitres l’a 
été tout autant. Les vestiaires, les toilettes, les douches ont 
été rénovés. Sur l’un des frontons du mur, notre agent muni-
cipal Noureddine Boudjahfa a dessiné une fresque qui vient  
enrichir le patrimoine pictural de la Ville. Merci à lui.

Inauguration de la pelouse synthétiqueInauguration de la pelouse synthétique

1515èmeème tournoi international U  tournoi international U 10 10 

Le tournoi international de foot U 10 est reve-
nu cette année aux jeunes du FC Annecy par 

3 buts à 1 face à Lisbonne. Les 40 équipes qui se 
sont affrontées durant le week-end de la Pentecôte 
ont eu des conditions climatiques très agréables 
pour le retour de ce tournoi.

L’ensemble des organisateurs, partenaires  
financiers, élus des communes ont été ravis de 
renouer avec la tradition et espèrent, pour les  
années futures, donner à ce tournoi l’ampleur 
qu’il mérite.

Ce qu’on a appelé cette année, la «Alagoz Rho-
dia Cup U10» a accueilli de nombreux clubs 
professionnels : 3 clubs portugais, 1 thailandais, 
1 suisse, 1 italien notamment. Véritable moment 
d’échange sportif et culturel. Souhaitons que ce 
tournoi perdure.

57 L’Édit’orial n°22/juillet 2022
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Autre projet de mandature ! La réhabilitation de la 
place de la République avec construction d’une 

halle. Un cabinet d’études a été retenu. Il doit nous per-
mettre d’envisager plusieurs hypothèses de travail et 
d’organiser au mieux à la fois l’aménagement de la 
place de la République et l’entrée sud de Roussillon.  
Aspects paysagers, environnementaux, économiques ont été 
vus, étudiés et proposés au groupe de travail pour un projet 
qui devrait voir le jour avant 2025. 

Halle ouverte ou fermée ? l’idée n’est pas encore retenue.  
Destinée à accueilir des activités économiques ou festives ? 

aucune décision n’a encore été prise. Une chose est sûre, c’est 
que l’embellisement de cette place marquera un tournant  
important dans l’histoire de notre commune. 

Le parcours du Centenaire des Cités fait déjà un détour par 
cette place. La réhabilitation de celle-ci permettra à notre 
commune d’élargir son offre touristique en permettant aux 
visiteurs de suivre le parcours des Cités ouvrières en toute 
tranquilité. Il est prévu également d’organiser des espaces 
pour les vélos et piétons.

Longtemps laissé «à sec», le bassin a retrouvé sa fonc-
tion d’origine. Il complète l’harmonie du parc munici-

pal. Un agréable lieu de promenade et de sérénité. Bientôt 
des poissons agrémenteront le bassin et déjà des canards s’y 
ébattent joyeusement. Nous devons aux services techniques 
le soin d’avoir réhabilité celui-ci. Merci aux équipes !

Un gros investissement qui a nécessité durant quelques 
jours des travaux de voiries rue Fernand Léger et  qui 
permet maintenant l’écoulement d’une eau claire et pure. 
Source utilisée à la place de l’eau de ville. 

C’est  également au service «espace  vert»  que nous devons 
l’embellissement du parc, son entretien. Nous en profitons 
pour remercier tous les agents qui oeuvrent au quotidien au 
bien-être des Roussillonnaises et Roussillonnais.

Le bassin du parc Le bassin du parc 
municipal refait à neufmunicipal refait à neuf

Aménagement place de la RépubliqueAménagement place de la République
enquête publique en cours...enquête publique en cours...
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Le 15 mai dernier, s’est déroulée en présence de plus de 150 
personnes et d’élus des communes, du Département, de la 
Région, l’inauguration du parcours du Centenaire des Cités.

Un parcours de 2,4 km pour environ une heure de balade à 
travers les rues des Cités ouvrières. De la première à la 5ème 

avenue, 21 panneaux jalonnent 100 ans d’histoire ouvrière.

A l’issue de cette inauguration, tous les invités se sont  
retrouvés au foyer Grumbach autour d’un pot d’amitié et 
d’une formidable exposition où chacun a pu retrouver des 
souvenirs d’enfance ou d’adolescence. L’émotion et le plai-
sir de se retrouver ont donné à cette soirée un caractère très 
convivial. 

Retardée deux ans de suite à cause du virus, cette inau-
guration offre au bas de Roussillon, une particularité  
touristique qui n’a rien à envier à celui du vieux Roussillon 
et de son château.

Sur le parcours Sur le parcours 
du Centenaire des Cités...du Centenaire des Cités...

Depuis le 27 juin, le nouveau centre médico-social rue 
Jean-Paul Cayot accueille ses visiteurs. Le bâtiment 

réunit les ex-accueils du Péage de Roussillon et de Rous-
sillon. Cet investissement complète l’offre de service de ce 
quartier et va bientôt être rejoint par d’autres bâtiments per-
mettant à cette zone d’être totalement occupée.

Un centre médico-social (CMS) est un lieu ouvert à tous, 
un service de proximité du Département, espace d’accueil, 
d’écoute et de soutien, une aide pour toutes les personnes 
rencontrant des difficultés personnelles ou familiales.

Cette structure vous accueillera à ses horaires d’ouverture 
habituels : 9h - 12h30/ 13h30 - 17h.

Ouverture du nouveau Ouverture du nouveau 
centre médico-socialcentre médico-social
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De nombreux projets immobiliers dans votre commune ...De nombreux projets immobiliers dans votre commune ...

Un nouveau centre de Beauté Un nouveau centre de Beauté 
et Bien Être « Mel’ in Beauty »et Bien Être « Mel’ in Beauty »
Mélanie Duclos a ouvert son institut de beauté et de bien-être le  
4 avril dernier, 4 rue Montmousseau à Roussillon. Elle vous propose 
les prestations suivantes : extension et rehaussement de cils, onglerie, 
massages, blanchiment dentaire, épilation au fil du visage, restructu-
ration des sourcils, teinture des sourcils, microneedling (soin visage 
profond)
Vous pouvez prendre rendez-vous via l’application Planity :
https://www.planity.com/melin-beauty-38150-roussillon

Jours et horaires d’ouverture : 
- Lundi 13h30 - 18h, mardi 9h - 12h / 14h - 19h 
- Mercredi 10h - 18h, jeudi 13h - 19h 
- Vendredi 9h - 12h / 14h - 18h, samedi 8h30 - 14h 
- Tél. : 07 49 67 20 20
   Instagram : mel_in_beauty38 - Facebook : Mel’ in Beauty

«Le domaine des Merisiers»  «Le domaine des Merisiers»  
sur les hauteurs de votre villesur les hauteurs de votre ville

«La résidence Bien-vivre» «La résidence Bien-vivre» 
dans le haut de Roussillon...dans le haut de Roussillon...

Cogedim, société immobilière vous propose un projet de lotis-
sement, chemin de la Grésille après le quartier Bel Air. 
 
Cette nouvelle résidence comportera 26 maisons, deux bâti-
ments collectifs composés respectivement de 14 et 16 loge-
ments destinés à la vente.

Pour tout renseignement, rendez-vous au bungalow place du 
Château.

De gros travaux sont actuellement en cours rue Victor Hugo au   
Cevenol. Bâtiment emblématique de ce quartier qui avait besoin 
d’être réhabilité afin d’offrir à ses résidents un meilleur cadre de 
vie.
Tout va maintenant rentrer dans l’ordre. Ce bâtiment qui compte 
une cinquantaine d’appartements va retrouver une nouvelle jeu-
nesse.

Réhabilitation de la résidence Réhabilitation de la résidence 
«le Cévenol»«le Cévenol»

Comme son titre l’indique, une résidence pour personnes âgées 
va bientôt voir le jour. Située sur l’ancien «espace Chomel»,  
il comprendra :
- une résidence séniors de 24 logements,
- un immeuble comprenant 16 logements,
- des surfaces commerciales.

Un nouvel équipement qui viendra compléter l’offre de service 
orienté autour de la santé sur le haut de Roussillon.
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Nous vous donnons rendez-vous le 6 août prochain à  
partir de 17h, cour d’honneur du Château, pour accueil-

lir le convoi royal qui aura fait à pied le chemin de Septème 
à Roussillon. L’échevin (le maire) accueillera le roi, qui, dans 
une saynète, reproduira avec sa cour la signature de l’Édit du  
9 août 1564 instaurant le 1er janvier comme date officielle du dé-
but de l’année. 

Danses et chants «Renaissance» accompagneront cet instant so-
lennel. Le Cercle mandoliniste d’Eybens-Grenoble sera présent 
pour animer cette fin de journée et avant de passer à table un 
apéritif sera offert par la Ville cour d’Honneur du château. 

La journée se terminera par un repas «Renaissance» réalisé par 
le traiteur Declerck de Vienne et sera servi sur le parking nord du 
château. L’entrée se fera par la porte voutée entre la cour d’Hon-
neur et le parking nord. L’accès par la rue Yves-Farge sera fermé.
  
Munissez-vous bien de vos invitations qui vous permettront  
d’accéder au repas.Vous pourrez partager ce dernier entre amis 
ou en famille pour un tarif de 20€ par adulte et 10€ par enfant. 

Billetterie et renseignements : mairie de Roussillon, 
service communication - Tél. : 04 74 29 01 00/ 04 74 29 86 30.

De nombreux projets immobiliers dans votre commune ...De nombreux projets immobiliers dans votre commune ...
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Venez célébrer la Fête de l’Édit ! Édition Venez célébrer la Fête de l’Édit ! Édition 20222022

Cérémonie du Cérémonie du 1414 juillet : une fête nationale festive ! juillet : une fête nationale festive !

La commémoration du 14 juillet ne fait pas partie des  
cérémonies officielles instaurées par la loi. Elle est considé-

rée comme une fête nationale et républicaine. C’est pourquoi,  
elle ne revêt pas le protocole des cérémonies habituelles comme  
le 19 mars (cessez-le-feu en Algérie),  le 8 mai (signature de la 
paix 2ème guerre mondiale) et la commémoration du 11 novembre 
(Armistice).

Liste des autres cérémonies officielles : 
- journée nationale du souvenir des victimes 
  et des héros de la Déportation, 
 - commémoration de l’abolition de l’esclavage, 
- journée nationale de la Résistance, 
- journée nationale d’hommage aux «morts pour la France»    
   en Indochine, 
-  journée nationale commémorative de l’appel 
   du général de Gaulle le 18 juin 1940, 
- le 25 septembre la journée nationale d’hommage aux Harkis, 
- le 5 décembre journée nationale d’hommage 
 «aux morts pour la France» pendant la guerre d’Algérie,  
  les combats du Maroc et la Tunisie.

11

Ces derniers mois a été réalisé un film permettant de retracer par une série de scènes successives la réalité 
de la vie à l’époque de la Renaissance. C’est Guillaume Bailly qui en est le réalisateur. Le film sera diffusé 
lors de la soirée du 6 août au moment de l’apéritif côté Maison du Patrimoine.

Un film réalisé pour l’occasion...Un film réalisé pour l’occasion...
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Vos élus s’expriment

Yannick Neuder et Sylvie Dezarnaud ont gagné les élec-
tions législatives. C’est donc Yannick Neuder qui sera notre  
représentant député à l’Assemblée Nationale. un gros travail  
l’attend d’autant plus que la majorité présidentielle cherchera 
des appuis au cours de la mandature.

Ainsi, notre territoire s’est doté du dernier échelon qui 
lui manquait. La Mairie, la Communauté de Communes,  
le Département,  la Région et maintenant l’Assemblée Natio-
nale sont au même diapason. Cela favorisera grandement nos 
démarches en matière d’aides et d’accompagnement. C’est 
évidemment un plus pour Roussillon mais aussi un plus pour 
ses habitants. 

Il reste un peu plus de trois ans et demi pour mener à bien 
les missions que vous nous avez confiées au cours des der-
nières élections municipales. Les chantiers ont été lan-

cés, qu’il s’agisse de la création du stade synthétique, de 
la vidéoprotection, du déploiement d’une communica-
tion plus efficace, plus moderne, de la mise en oeuvre des  
passages en modes doux de déplacement ou encore de la  
médiathèque. 

Au cours des années à venir, nous allons continuer à inves-
tir pour votre bien-être cherchant, chaque fois, à concilier 
l’aspect économique afin de ne pas augmenter les impôts et 
l’aspect social afin de répondre à l’attente de tous, des plus 
petits aux plus âgés. Ancrés sur le territoire comme nous 
le sommes, nous allons à votre rencontre, vous écoutons, 
échangeons avec vous. Profitez-en ! Nous sommes là pour 
répondre à vos questions.

Et bonnes vacances estivales !

Les urnes ont parlé

Les élus de la majorité municipale :
Robert Duranton, René Pey, Josette Bonnet, Marc Rousvoal, 
Marie-Christine Hainaud, Jean-Claude Canario,  
Pascale Torsiello, Hubert Breysse, Evelyne Guillermo, 
Jean-Luc André, Gérard Boussard, Anne Imblot,  

Patrick Rottini, Nathalie Linossier, Yasin Topal,  
Annick Durand, Alain Giovanelli, Martine Guyon, 
Alexandre Haro, Brigitte Dorel, Sophie Marty,  
Doriane Guillot-Patrique, Jean-Claude Galliffet

La ville de Roussillon devrait déjà s’inscrire dans une  
logique de diffusion. L’accès aux documents administratifs, 
dans les limites de la protection des données, doit être en 
ligne et exploitable. Nous devons trouver le règlement inté-
rieur du conseil municipal. Mais aussi les critères d’attribu-
tion des subventions aux associations ou des logements de 
la ville. A ce sujet notre groupe a interpellé l’exécutif pour la 
mise en place d’un cahier des charges. Nous serons attentifs 
à son impulsion. 

Les élus de l’opposition municipale :
Béatrice Krekdjian, Stéphane Gibert 

Texte non reçu dans les délais.

Expression 
  des groupes

Les élus de l’opposition municipale :
Zerrin Bataray, Bernard Pernod, Maryam Diarra,  
Haquime Louchène

Transparence !
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Vos adjoints et leurs délégations 
Mandature 2020 - 2026

Marie-Christine 
HAINAUD

4ème adjointe 
au Patrimoine  
et à la Culture  

Jean-Claude 
CANARIO

 5ème adjoint  
à l’Action Sociale, 

au Handicap, 
aux Personnes Agées 

et au Logement

Pascale  
TORSIELLO
 6ème adjointe
à la Vie Scolaire 

Hubert  
BREYSSE  

7ème adjoint
 à la Protection des Biens 

et des Personnes,  
à la Sécurité Routière,  

à la Politique de la Ville 
et à la Vie des quartiers

Evelyne  
GUILLERMO 
 8ème adjointe
au Cadre de Vie
et à l’Innovation

Robert DURANTON

Maire de Roussillon
1er Vice-Président  

Communauté de Communes
Conseiller Départemental

René  
PEY

1er adjoint 
aux Finances,  

à l’Administration et aux 
Anciens Combattants

Josette  
BONNET

 

  2ème adjointe 
à l’Enfance,  

à la Jeunesse,  
aux Sports  

et au Conseil  
Municipal Jeunes

Marc 
ROUSVOAL

 

3ème adjoint 
à la Maintenance,

à l’Urbanisme,
à l’Environnement,

 et au Développement 
Durable

13

Annick Durand 
Conseillère 
municipale

Doriane 
Guillot-Patrique

Conseillère 
municipale

Martine Guyon
Conseillère 
municipale

Alain 
Giovanelli
Conseiller 
municipal

Alexandre Haro
Conseiller 
municipal

Brigitte Dorel
Conseillère 
municipale

Sophie Marty
Conseillère 
municipale

Jean-Claude
Galliffet

Conseiller 
municipal

Jean-Luc 
André

Conseiller 
municipal

Anne Imblot
Conseillère 
municipale

Gérard 
Boussard 

Conseiller 
municipal

Patrick Rottini
Conseiller 
municipal

Nathalie 
Linossier

Conseillère 
municipale

Yasin Topal
Conseiller 
municipal
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Après plusieurs années de bons et loyaux services, certains de nos agents ont volé  
vers de nouveaux horizons ou goûté à une retraite bien méritée tandis que d’autres  
ont été accueillis au sein de nos services.

Départs et arrivéesDéparts et arrivées
de nos agents municipaux...de nos agents municipaux...

Naissances et décèsNaissances et décès
dans notre villedans notre ville

Carnet Rose : 
l Rabab Alami Aroussi, né le 30 avril 2022,
l Alba Herrero née le 9 mai 2022,
l Ercan-Efe né le 10 mai 2022,
l Mounir Bouabdelli né le 12 mai 2022,
l Ayoub Bouraya né le 15 mai 2022,
l Zahra Thanina Bedreddine née le 18 mai 2022,

15 L’Édit’orial n°22/juillet 2022

Départs

l François Mazon 
   Directeur du service maintenance

l Hélène Robert 
    Responsable au service Urbanisme/   
    Culture/Formalités administratives. 
    Départ en retraite.

l Valérie Cicchi 
   agent du CCAS.

Arrivées

l Corinne Blanc nouvel agent de la Police  
municipale qui a intégré l’équipe le 26 février  
dernier.

l Cécile Berrato a pris ses fonctions à la Police 
municipale en tant qu’ASVP.

l Cécilia Renoult  a rejoint l’équipe de restaura-
tion municipale en tant que cuisinière à la cuisine 
centrale,

l Raymond Demoment, décédé le 24 avril 2022,
l Maria Almeida veuve Monteiro décédée le 28 avril 2022,
l Ginette Pey veuve Buisson, décédée le 1er mai 2022,
l Manuel De Almeida Jacinto décédé le 4 mai 2022,
l Raymond Gauthier décédé le 24 mai 2022,
l Zina Taourirt veuve Benchalal décédée le 3 juin 2022,
l Jean-Michel Damesin décédé le 2 juin 2022,

Ils nous ont quittés

La cérémonie des retraités s’est déroulée le 31 mai der-
nier. Nous sommes remontés deux ans en arrière faute 
d’avoir pu organiser une cérémonie avant, en raison du 
Covid. Une cinquantaine de personnes s’était rassemblée 
afin d’honorer nos 7 anciens collègues. Cet évènement 
convivial était très émouvant. Nous leur souhaitons une 
bonne retraite !

Une cérémonie convivale pour Une cérémonie convivale pour 
nos retraitésnos retraités

u
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